

Las líneas de Irunbus vuelven a ganar viajeros por quinto mes

Escrito por Administrator
Domingo, 02 de Diciembre de 2012 17:08 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el domingo día 2 de Diciembre de 2012. **BIDASOA TXINGUDI**

Las líneas de Irunbus vuelven a

ganar viajeros por quinto mes

El número de usuarios en octubre fue de 133.681, un 15,89% más que en 2011 X.S. -
Domingo, 2 de Diciembre de 2012 - Actualizado a las 05:28h

IRUN.

Las líneas de autobús urbano Irunbus volvieron a ganar pasajeros en octubre, por quinto mes completo consecutivo desde la implantación, a mediados del pasado mes de mayo, de sus nuevos trazados.

Según ha detallado el Ayuntamiento de Irun a través de una nota, "en octubre han sido un total de 133.681 los viajeros que han hecho uso del servicio de Irunbus, lo que supone un 15,89% más respecto al mes de octubre del año pasado".

En la comunicación del Consistorio, su edil de Movilidad y Vía Pública, Cristina Laborda, ha destacado que "se sigue invirtiendo la tendencia negativa de los últimos meses previos a la renovación de las líneas de Irunbus, y por líneas, hay que resaltar la gran subida de la línea L1 (Zaisa-Hospital-Urdanibia), que se suma a las buenas cifras que registró la línea L2 (Ventas-San Juan)".

LOS NÚMEROS

En concreto, según los datos facilitados por el Ayuntamiento de Irun, la línea L1 cerró el mes de octubre con 102.851 viajeros, un 13% más que el año anterior; mientras, la línea L2 incrementó su número de usuarios en 5.670, lo que supone una subida del 30%.

Además, la línea L3 (San Juan-Artia y San Juan-Artia) aumentó en 783 su número de pasajeros en octubre, lo que supone un ascenso del 13,7%, mientras que el servicio de autobús nocturno (Gautxori) de los sábados y vísperas de festivo contabilizó 33 pasajeros menos, quedándose en un total de 172 viajeros.

Por último, y respecto al uso de los servicios de taxibús que desde mayo pasado funcionan en

Las líneas de Irunbus vuelven a ganar viajeros por quinto mes

Escrito por Administrator

Domingo, 02 de Diciembre de 2012 17:08 -

la ciudad, el total de trayectos realizados ascendió en octubre a 110, divididos entre 80 del servicio entre Meaka-Ibarla y el centro de la ciudad, y 30 viajes realizados entre Ventas y el hospital.

Todos estos datos fueron analizados en la reunión que la Mesa de Movilidad de Irun, en la que participan diversos agentes, celebró el jueves por la tarde en Ficoba.